

„CDU Fraktion Großenkneten drängt auf Entscheidung zur Übernahme der Schulträgerschaft in 2016“

Die FDP Kreistagsfraktion hatte beantragt die Übertragung der Schulträgerschaft für das Dietrich Bonhoeffer Gymnasium in Ahlhorn nunmehr in der Dezembersitzung des Kreistages zu beraten. Die CDU Fraktion im Rat der Gemeinde Großenkneten unterstützt die Bemühungen der Kreis FDP zur Übernahme der Schulträgerschaft zum Schuljahresbeginn 2016/2017.

„Wir haben seit Jahren auf die Rückübertragung der Schulträgerschaft gedrängt und sehen es als sehr wichtig an, nun schnellstmöglich Sicherheit für alle Beteiligten zu geben“, so Fraktionsvorsitzender Ralf Martens. Schüler, Lehrer und Eltern erwarten die Entscheidung.

„Die Oberstufe ist sachlich ausgestattet und in Kürze geht es mit der notwendigen baulichen Erweiterung los“, so Martens weiter. Die Maßnahmen seien sämtlich mit dem Landkreis abgestimmt. Der Fraktionsvorsitzende sieht das Gymnasium bestens ausgestattet und weist auf die hervorragenden Rahmenbedingungen für den Betrieb hin. Auch die Schule habe sich enorm entwickelt. In diesem Jahr werde erstmals das Abitur abgelegt. 600 Schülerinnen und Schüler besuchen die Schule in 3 bis 4zügigen Jahrgängen.

„Der Landkreis Oldenburg ist Träger aller Gymnasien. Auch bereits aus diesem Grund ist es an der Zeit, die Schule in eigene Hände zu nehmen“, erklärt Ralf Martens.

Für den weiteren Betrieb des Gymnasiums in Ahlhorn werden erhebliche finanzielle Mittel benötigt. Diese sind für eine einzelne Gemeinde nicht mehr aufzubringen. Außerdem bedürfe es klarer Regelungen zum Beispiel über Schülerbeförderungskosten und Schuleinzugsgebiete.

Nach alledem befürworte die CDU Fraktion die ganzheitliche Übernahme der Schulträgerschaft zum Schuljahr 2016/2017 und hofft auf einen positiven Beschluss des Kreistages.